
Association Sportive des Personnels de l’Université de Lille 
       Assemblée Générale annuelle du 06 septembre 2024 

Procès-Verbal de l’assemblée générale de l’Association
Sportive

Des personnels de l’Université de Lille (ASPU Lille)
Le 06 septembre 2024 s’est déroulé l’assemblée générale, le Président Olivier 
Caron prend la parole : Il se présente et présente les membres du bureau auprès 
des adhérents présents.

Le président de séance est M. Olivier Caron et la secrétaire de séance est Mme
Christine Delattre. 

36 adhérents présents ainsi que  Mme Faiza Merouane, directrice du SCAS

Excusés : Patrick Ménager responsable Badminton, Sylvie Agache Responsable 
Course à pied,  Mourad Sebbat, Jean-jacques Marecaille, Franck Beclin

L’ordre du jour. : 

 Rapport Moral 
 Bilan Financier 
 Cotisation 2024 
 Constitution du comité de direction 
 Tour des activités 
 Questions diverses 

1. Présentation du rapport moral 
Documents accessibles sur http://www.aspulille.fr/docs/RM 2024.pdf.
Vote sur rapport moral : validé à l’unanimité
L’association enregistre toujours une progression des adhérents (+ 64 
personnes : 33 hommes et 31 femmes) 
Une nouvelle activité est au programme cette année 2024 2025 :  activité 
multisport collectif sur le campus José Savoye. 

2. Présentation du bilan financier 
Documents accessibles sur http://www.aspulille.fr/docs/BF 2024.pdf.
Vote sur bilan financier : validé à l’unanimité
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3. Cotisation 2024

La proposition est de fixer la cotisation à 15 euros (Tarif inchangé) 
Vote sur cotisation 2024 : validé à l’unanimité.

Il est rappelé que l’adhérent s’inscrit via le site de l’ASPU Lille, il a 15 jours 
pour payer sa cotisation, et ainsi valider son inscription. Il est rappelé aux 
adhérents qu’il est préférable de payer sa cotisation par virement c’est plus
facile à gérer pour les membres du bureau.  Cependant il est demandé de 
ne pas oublier de notifier sur le virement les noms et prénoms de 
adhérents. 

4. Constitution du comité de direction 2024 : 

Liste des membres du comité : Bruno Capoen, Olivier Caron, Christine 
Delattre, Nathalie Jacob, Vincent Ultré, Dominique Vignaud, Francois 
Westerlinck et  Marie-Laure Vanden Torren (nouveau membre) 
Vote du comité de direction : validé à l’unanimité 

5. Tour des activités sportives  

Aïkido – Loick Lam
L’activité se déroule bien, cependant cette activité n’attire pas encore 
énormément de monde. 5 personnes cette année. 
Le changement de jour de l’activité cette année 2024 2025, permettra peut-être 
d’augmenter le nombre de participants.

Badminton - Patrick Ménager 

Course à pied - Sylvie Agache

Sur la piste d’athlétisme à José Savoye. 

Futsal - Alessandro Furlan
 
Alessandro Furlan passe la main à Benjamin Torres qui sera dorénavant 
responsable de cette activité. 
Sur Savoye, l’activité est commune SUAPS – ASPU et seuls les membres du 
personnel peuvent y participer. 

Méditation - Jean-Claude Mauclaire
 
La santé et bien-être au travail est une valeur de l’université de Lille. 
Il a eu durant toute l’année de 3 à 4 personnes jusque 8 personnes, à chaque
séance. 
Il  remercie  Olivier  Caron  d’avoir  obtenu  une  nouvelle  salle  à  Polytech,  en
remplacement de la salle de danse qui leur a été retiré du fait des besoins en
salles due à l’amiante détectée dans les amphis du campus.
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Musculation – Bruno Capoen
 
En cohérence avec l’ensemble  de l’association, les membres sont en 
augmentation cette année 2024. 287 adhérents ont pratiqué cette activité contre
241 en 2023. 
La fréquentation est de 10 à 55 personnes par séance, il y a moins de monde 
entre 12H15 et 13H15. Le créneau du vendredi a été récupéré pour l’année 2025.
L’ouverture de cette activité aux étudiants le mercredi n’a rien donné, pourtant il 
y a de la demande. 
Cette année il y a eu de l’acquisition de petit matériel mais aussi d’une presse 
pour jambes et une presse à mollets. 
Il souhaiterait que cette année à venir, l’achat de barres soit réalisé. 
Il va aussi mettre en place en accord avec le SVIS des règles de rangement. 

Tennis – Dominique Vignaud
 
30 adhérents, il y a eu une baisse d’adhérents cette année.
Le tennis a perdu les membres qui jouent en loisir, sans doute dû au manque de 
créneaux.
Il note que cela a été la première fois cette année, qu’ils aient eu accès à la halle 
Vallin pendant moins de 6 mois… Ils peuvent bien sur aller jouer à la salle de 
Savoye mais cela leur prend plus de temps.

Tennis de table – Nathalie Jacob 

Cette année il ne s’est pas passé grand-chose.  Nathalie va essayer d’organiser 
quelque chose de plus concret.

Trail running et Cardio - Frédéric Allegaert
 
Tout s’est bien passé pendant l’année.  Il informe que se déroule au mois de 
novembre Urban Trail et que le SUAPS et le SCAS proposent des places gratuites. 
Il est possible de le faire en courant ou en marchant. 

Volley Ball – François Westerlynck
 
C’était une bonne année, entre 15 à 20 personnes. Il rappelle que la salle est 
partagée avec le badminton, pendant les périodes d’examens, mais pas pendant 
le reste de l’année. 
Il va sans doute demander cette année un achat de filet installable dans l’aire. 

Yoga – Marie-Laurence Vanden Torren
 
Cela se passe très bien.
La salle de danse n’est plus disponible, il y a donc eu un changement de salle et il
leur  a  été  affecté  une salle  à  côté  de  la  salle  de  musculation.  Cela  lui  pose
problème en raison du bruit. 
Bruno  Capoen va  voir  ce  qu’il  peut  faire  pour  réduire  le  bruit  de  la  salle  de
musculation.
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6. Questions diverses 

Il est rappelé que sur le campus José Savoye l’entraînement est le jeudi soir, 
qu’ils ont 4 terrains et qu’il y a possibilité de prêter un terrain aux gens 
badminton. 

Le 06 septembre 2024

Christine Delattre 
Secrétaire ASPU Lille 
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